



# BÂTIR ET ÉQUIPER LE NOUVEL AUDITORIUM

750 000 \$



Pour être réceptif à la formation et à de nouveaux apprentissages,  
rien de mieux que de se trouver dans un milieu favorable.

Le nouvel auditorium de l'Hôpital régional Chaleur répondra à des besoins pressants. Il ne sauvera peut-être pas directement des vies en danger, mais il favorisera l'acquisition de connaissance et de compétences qui permettront au personnel d'offrir de meilleurs services et une meilleure qualité de soins. Les équipes seront alors mieux équipées pour sauver des vies. Cet auditorium deviendra un important pôle de savoir pour les étudiants. La population pourra aussi s'y tenir informé sur plusieurs sujets reliés à la santé et au mieux-être.



*« Avec ses 130 sièges, le nouvel auditorium permettra de tripler la capacité d'accueil pour la formation des médecins et du personnel de l'hôpital, en plus d'offrir des services à la communauté en lien avec la stratégie du Réseau de santé Vitalité pour la prévention. La plus grande capacité d'accueil et l'aspect multifonctionnel de l'auditorium permettront de diminuer le nombre de sessions répétitives, de rehausser les connaissances, d'atteindre les standards de formation requis, de favoriser le développement de l'expertise et de mieux servir la communauté. »*

**DANIEL PERRON**

CHEF DE SERVICE DU PERFECTIONNEMENT ET DE LA BIBLIOTHÈQUE  
MÉDICALE, RÉSEAU DE SANTÉ VITALITÉ, HÔPITAL RÉGIONAL CHALEUR

L'EXCELLENCE, C'EST S'INVESTIR DANS LA FORMATION ET LE  
PERFECTIONNEMENT DE NOS RESSOURCES